



# La classe verte en Ariège



## Le parc animalier des Angles

**E**n début d'après-midi, nous sommes partis au parc animalier qui se trouve dans la station de ski des Angles, à 1800 m d'altitude. C'est un grand parc. Nous avons fait des groupes pour faire moins de bruit et ne pas effrayer les animaux. Il y a plusieurs parcours à faire mais nous avons fait le parcours jaune. Nous nous sommes promenés au milieu des animaux que nous avons pris en photo. Parfois, nous marchions encore dans la neige.

**D**evant chaque enclos, des panneaux nous expliquaient la vie de l'animal. Sur le bord des chemins, des moula-ges nous montraient des empreintes d'animaux. ( des sangliers, des ours, des bisons, des isards, des marmottes, des bouquetins, des cerfs, des daims, des mouflons, des rennes, des loups et des chevreuils. Les animaux dangereux étaient bien enfermés.

**A** la fin de notre visite, nous avons acheté des souvenirs puis nous avons goûté et nous sommes repartis en fin d'après- midi.

*Nicolas, Guillaume, Médi  
et la classe.*



## Un monde souterrain

**L**a grotte de Frontrabieuse a été découverte en 1958 par des ouvriers qui travaillaient dans une carrière de marbre bleu, celui-ci servait à construire un barrage. Quand soudain, le sol s'effondra découvrant une grotte creusée naturellement par une rivière souterraine Elle fut aménagée et ouverte au public en 1983. En descendant à 80 mètres sous terre nous avons vu dans différentes galeries des stalactites et des stalagmites: tous deux forment des colonnes lorsqu'ils se rejoignent mais il faut être très patient car ils grandissent d'un centimètre par siècle.

**P**endant la visite, il a fallu beaucoup d'imagination pour reconnaître des macaronis connus sous le nom de fistuleuses et les autres concrétions en forme de bateau, de papillon, d'oeuf sur le plat, de méduse, de sapin, et bien d'autres formes tout aussi surprenantes. Cette visite nous a énormément plu.

